

QUESTIONS POUR UN CHERCHEUR : LUIS GARCIA

Avec son équipe, Luis Garcia, directeur de recherche CNRS et à la tête de l'unité END-ICAP labellisée Inserm à l'UFR de la santé Simone Veil, s'efforce d'améliorer la vie des malades atteints de maladies neuromusculaires, et en particulier de la myopathie de Duchenne. Ses recherches portent sur de nouvelles molécules synthétiques et constituent, en plus d'une véritable innovation, l'espoir d'aboutir à un traitement qui changerait le quotidien des malades.

Publié mardi 3 février 2015

[style1;Questions pour un chercheur : la nouvelle série vidéo qui met la recherche à portée de tous]

Chercher et innover pour répondre aux défis sociétaux de demain et améliorer dès aujourd'hui la vie de tous au quotidien, voilà le leitmotiv affiché dans nos laboratoires multidisciplinaires.

Climat, environnement, développement durable ; culture et patrimoine ; santé ; institutions, organisations et politiques publiques ; matériaux innovants ; modélisation et simulation des systèmes complexes... Autant de domaines scientifiques investis par l'UVSQ.

Questions pour un chercheur met la recherche à la portée de tous, puisque nous sommes tous concernés par les projets scientifiques menés dans les universités. Découvrez dès maintenant les laboratoires de notre université, à travers les portraits de

nos chercheurs.